

À la rentrée 2021, les enfants auront une nouvelle école

C'est lors d'une réunion publique que la municipalité a annoncé la construction d'une nouvelle école. Les travaux devraient débuter au printemps pour s'achever fin 2020.

On en parlait depuis 2017... Lors d'une réunion publique, mardi dernier, la municipalité a annoncé qu'une nouvelle école ouvrira bien ses portes à la rentrée 2021.

Devant une trentaine de parents ou grands-parents, le maire James Dunand a rappelé que cette école était devenue indispensable au regard des problèmes de chauffage, de stationnement et d'espace disponible dans l'école actuelle. Face aux difficultés à rénover l'ancienne

structure, il a été décidé de construire une nouvelle école au bout du parking de la salle communale complétant ainsi un ensemble pertinent.

Un projet datant de 2017

Dès 2017, la maîtrise d'œuvre était confiée à l'entreprise Itinéraires d'habitat. Suivait alors un travail sur les plans de l'école en collaboration avec les enseignantes pour la préparation du permis de construire. Mais l'acquisition du foncier n'a pas été un long fleuve tranquille : demande d'urbanisation prioritaire et expropriation ont beaucoup retardé la réalisation du projet.

En février 2019 enfin, le permis de construire est là. La commune va lancer les consultations et sélectionner les en-



L'école va être financée par des aides de l'État, des subventions de la Région et du Département ainsi que des fonds de la commune. Photo Le DL

treprises. Les travaux devraient débuter au printemps pour s'achever fin 2020. Le maire a ensuite dévoilé le financement de l'opération. Grâce aux aides de l'État, aux subventions de la Région et du Département et à ses fonds propres, la commune n'aura plus qu'à emprunter

205 000 euros.

Pour la première fois, les enfants de 3 ans pourront donc être scolarisés dès 2021 dans la commune. Si les effectifs actuels se maintiennent, trois enseignants accueilleront les élèves dans trois classes. Une aubaine pour les écoliers et

leurs maîtresses.

Marcel BRET

Les parents proposeront une vente de pains et de pizzas cuits au four de Chacroix samedi 12 octobre à partir de 17 heures et le dimanche 13 octobre de 10 h à 12 h.